

Fuente: Angola press

Fecha: 15 de mayo de 2013

Título: Maternidad Lucrecia Paim va a contar con banco de leche materna

Link: http://www.portalangop.co.ao/motix/es_es/noticias/saude/2013/4/20/Maternidad-Lucrecia-Paim-contar-con-banco-amamantamiento-materno,9957cb9f-d47b-439f-a65c-30a38e376842.html <http://datachaco.com/noticias/view/20106>

Salud

Maternidad Lucrecia Paim va a contar con banco de leche materna

Luanda - Un Banco de Leche Humano va a ser creado, hasta el próximo año, en el país, para ayudar a los pequeños con cuadro clínico complejo, principalmente los bebés prematuros, informó hoy, miércoles, en Luanda, la médica pediatra de la Maternidad Lucrecia Paim, Elisa Gaspar.

En declaraciones a la Angop, a propósito del tema "Creación del banco de leche humano a nivel de las maternidades del país", la profesional de salud esclareció que la creación de este banco, que va a funcionar en aquella unidad hospitalera, es proyectada hace varios años y se está haciendo todo para su prosecución.

Según la especialista, que trabaja con los recién nacidos, desde la cuna hasta el alojamiento conjunto, la creación de un banco de leche humano dispensaría el uso de leche artificial en niños prematuros, de madres seropositivas y de aquellas cuyas madres hayan sido sometidas a cesárea.

De igual forma, beneficiará también a los recién nacidos, cuyas progenitoras no puedan amamantarlos en las primeras 72 horas por falta de leche.

La pediatra-neonatología defiende que todas las provincias del país puedan tener un banco similar para que puedan contemplar el mayor número posible de bebés en estas condiciones.

Elisa Gaspar, que es también maestra en Salud Materno-Infantil, recordó que antiguamente algunas abuelas amamantaban sus propios nietos cuando las hijas estuviesen ausentes.